

# Seniorenbeirat der VG Maxdorf

## Wechsel an der Spitze des SBRM

Am 10. Juli trafen sich wieder die Aktiven und Ehrenamtlichen Mitarbeiter des Seniorenbeirates der Verbandsgemeinde Maxdorf zu einem gemütlichen Beisammensein im Schulhof der Haidwaldschule.

Die insgesamt 36 Teilnehmer setzten sich zusammen aus Mitgliedern des SBRM, Fahrern des Bürgerbusses, der Initiator der AG Freihandzeichnen, Mitglieder der Senioren AG, die in den drei Grundschulen mit Schülern in den Werkstätten mit dem Werkstoff Holz arbeiten, Betreuerinnen des Spielenachmittages, die Leiter der PC-Kurse und Lernpaten. Außerdem weilten die Konrektorin Gabriele Matheis und die neue Rektorin Christine Sattler unter den Gästen. Obwohl es an reichlich angebotenen Speisen und Getränken nicht mangelte, war dies eine sehr preiswerte Zusammenkunft.



**Bild: Informationsaustausch**

Für den Vorsitzenden des SBRM, Hermann Rockstroh, war dies eine gute Gelegenheit die einzelnen Ehrenamtler in ihren Funktionen anzusprechen um seinen Dank für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vier Jahren seiner Tätigkeit auszusprechen. Er wies ausdrücklich noch einmal auf die konstruktive und unkomplizierte

# Seniorenbeirat der VG Maxdorf

Zusammenarbeit mit Carola Kassel, der bereits verabschiedeten Rektorin, hin. Besonders berührt hat den scheidenden Vorsitzenden die gekonnte musikalische Darbietung des Sextetts der in der Albertine-Scherer-Schule aktiven Handwerker mit ihren Frauen. Auch die anschließenden Worte des Dankes an Herrn Rockstroh werden noch lange als schöne Erinnerung nachklingen.



**Bild: Musikalische Darbietung**

Die beiden stellvertretenden Vorsitzenden, Hannelore Bayer und Ursula Borchers werden bis zur nächsten Kommunalwahl im Jahre 2014 die Geschäfte des SBRM leiten. Die Organisation für den Bürgerbus hat Günter Hoffmann, erster Beigeordneter der Ortsgemeinde Birkenheide, der in diesem Jahr von Bürgermeisterin Marie-Luise Klein auch in den SBRM berufen wurde, übernommen. Jutta Schatz und Günter Hoffmann, beide Fahrer des Bürgerbusses, sind auch Mitglieder des Rates der VG Maxdorf.

Alles in allem war das gemütliche Beisammensein auch zum Zwecke des gegenseitigen Kennenlernens ein voller Erfolg.

Dietlinde Mayer